

Jedegut



juinlein

"
Lotte Ufer

Kreis Alzey (Pfalz)

Kreis Gauigkof



Mr. W. H. Green, Mikrography
Hart-Mittringen, Pfalz

Hans - Aibling, 73. 2. 4.

Gib'e Gott!

Ich will noch einiges von dir zu schreiben
gefangen. Du weißt, wir sind beide "Kinder"
wollten mir jetzt nicht freihand schreiben
und ich die Schule kann eigentlich
keinen danken. Ich gebe mir keinen
Gott und gib' mir die obige
ausreichende Kunde. Frisch und neu
habe ich geschrieben. Ich habe mich
fleißig, möglichst die gestrige Tafel für
morgen vorbereitet. Und das ist
etwas sehr gut. Ich habe mich auf
die Schule eingestellt. Aber man kann
nicht ohne Gott leben. Aber man kann
nicht ohne Gott leben. Aber man kann
nicht ohne Gott leben. Aber man kann
nicht ohne Gott leben.

Wieder und wieder schreibt Klein Lyppe für
sie. "Sie müssen darüber freuen sich
zu verwenden, denn sie werden mit Sicherheit
ihren Platz gewinnt und Geben besonders in
seiner neuen Stellung die Zukunft wieder
Geben wir beide neuen, denn sieb
dann für jeden kleinen Einzelnen
denen, als "Jungzöglinge" gewinnt und
jedem Tag wird seine Jungzöglinge
diese Kraft wird sie bestellt jedem Jungen
"blieb sie Jungzögling mit dem Namen
"Jungzögling für unten. "Jungzögling für
seinem neuen Jungzögling gewinnt für
die Zukunft wenig Reinen Nut. Wenn
"Sieben Jungzöglinge werden jetzt sehr
Jungzöglinge und sehr viele Kinder
und den einzigen Jungzöglinge werden sehr
gerade befriedete sind sehr wenige Jungzöglinge
und kaum mehr. Aber es kann nicht

wurf den Tag vor dem auf Ferienflug
zu front und dann kommt sie Maye
hinauf und putzte ab ob keiner anderen eng
wie Lebere. Da sie nun nicht mehr, da
sie welche Kinder waren frisch ausgeschwemmt
wurde wir bitten um die Schwestern
mit dem die jetzt schon sehr schneide
Sorge ob sie werden mit ein Kind wiede
kom.

65 "gut" nicht recht fayet
seine Gräber
Gedenk-

Liebe Lotte!

Erhielt vor einigen Tagen deinen geehrten Brief, sowie das leckere Päckchen, welches mir sehr viel Freude bereitete und ich dir deshalb von Herzen danke. Es geht mir soweit ganz gut, was ich von dir ebenfalls annehmen kann. Erichs Tod war bestimmt ein großes Opfer für unsere Eltern, welches sie getrost auf sich genommen haben. Und für uns ist er ebenfalls einen schweren Ausfall eines Bruders an dem wir mit Leib und Seele hingen.

Aber wir leben in einer Zeit, da es um mehr geht als um die einzelne Person, es geht um unsere Heimat um unser Vaterland und da ist kein Opfer zu viel. Wir müssen darüber hinwegkommen, denn wie viele mussten schon ihr junges Leben beenden und wer weiß wann das Schicksal meinem Leben ein Ende macht, denn das kann zu jeder Stunde eintreten, denn als Flugzeugführer fängt man jeden Tag mit seinem Flugzeug in der Luft und da besteht jeden Augenblick die Möglichkeit mit dem Tod Fühlung aufzunehmen. Schließlich sind wir auch Flugzeugführer und fürchten deshalb auch keinen Tod. Könnte schon längst an der Front stehen als Stukoflieger aber das schlechte Wetter und der ewige Schneefall in der letzten Zeit behinderte uns sehr an unserem Fortkommen. Aber es kommt bestimmt noch der Tag an dem ich herausfliege zur Front und dann kommt die Vergeltung und kostete es dabei mein eigenes Leben. Wie du mir mitteilste, lässt du welche Bilder von Erich machen. Schicke mir bitte auch welche davon ich bin dir sehr dankbar dafür. Legt dir anbei auch ein Bild von mir bei.

Es grüßt dich recht herzlich
Dein Bruder
Helmut

Feldpostbrief an:
Fräulein Lotte Öhler
Kaiserslautern/Pfalz
Kaffee Hauptpost

Absender:
Uffz. H. Öhler, Stukaschule
Bad Aibling, Schuko 2/20

Abgestempelt am 14.2.42 Poststempel Mietraching 2, Bad Aibling